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焦作市体检中心（即焦作市

第 五 人 民 医 院 体 检 中 心 ） 于

2007

年经河南省卫生厅批准建

立。 该中心成立以来奉行“呵护

生命，关爱健康，优质服务，质量

第一”的宗旨，以雄厚的专业技

术力量和先进的设备仪器为依

托，专业从事健康体检、健康管

理、健康教育等工作。 该中心医

疗设备先进、 技术力量雄厚、环

境优雅、交通便利。

焦作市体检中心自成立以

来， 先后承担了市公务员体检、

市中高级知识分子体检、市正县

级和离退休老干部体检、市军转

干部体检 、 国家公务员录用体

检、市征兵体检、全市环卫工人

体检、教师体检、危险货物机动

车驾驶员体检、 全市农电工体

检、市工伤鉴定、重症慢性病鉴

定等大型业务体检，为数十万人

提供了健康体格检查和健康咨

询服务。 该中心全体职工本着

“关爱、诚信、认真、高效”的服务

理念做好每一项体检任务，受到

广大参检单位和参检群众的高

度赞扬，已成为焦作市体检行业

优质服务的一面旗帜。

焦作市体检中心祝全市人民身体健康

地址：焦作市和平街 448号 电话：2310708

本版文图均由本报记者马允安提供

一流的体检团队

热情服务 亲切接待 认真操作 亲人般的关怀
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春 回 大

地，万物更生，

3

月

10

日 ，一

位游客正在武

陟县大虹桥乡

韩原村温室大

棚内观赏盛开

的桃花。

冯小敏 摄

大棚转型喜迎“春”

本报记者 原文钊

本报通讯员 王秋生 张泽斌

“俺的大棚和别人的大棚看着一样，但

作用可不一样。 别人的大棚里种的是蔬菜，

俺的大棚里种的可都是桃树，而且是

4

月份

就能上市的早桃。 ”

3

月

4

日，记者来到孟州

市河阳街道东葛村清峰蔬菜专业合作社，该

村党支部书记、该合作社理事长闫大中向记

者展示了该合作社从大棚蔬菜改种大棚早

桃的转型成果。

走进一座半地下温室大棚， 记者看到

枝繁叶茂的树枝上已经挂满了果实，该合作

社社员程慧芳正忙着给桃树修枝剪叶，并摘

下了一些生长过密的果实。 她告诉记者：“原

来，大棚里种的是黄瓜、苦瓜等温室蔬菜，两

年前才种下桃树， 现在还处于生长初期阶

段，果实过多会影响桃树的正常生长，所以

要人工降低果实的密度。 ”

为什么要把种蔬菜改种为果树呢？ 闫

大中介绍，

2008

年， 村里响应国家土地流转

和创办农民专业合作社的号召，成立了清峰

蔬菜专业合作社，但种植大棚蔬菜费时费力

且管理难度大。

2012

年，闫大中带领村党员

干部在河北调查市场时发现，种植温室桃树

不仅管理简单，还能早于普通桃两个多月上

市，填补了市场空白，市场销路很广。 闫大中

和乡亲们商量后， 当年就引进了

10

个大棚

的桃树苗进行试种，并获得了成功。

目前，该合作社通过“党员示范棚”典型

带动，形成了“一户带多户、多户带全村”的

发展局面，吸纳社员

100

余户。 同时，合作社

又积极与焦作、 洛阳等地的水果批发商联

系，签订了桃子供销协议，解决了转型后产

品的销路问题，年利润近

300

万元。

“原来种蔬菜时， 一个大棚需要两个人

管理，种上桃树以后，一个人就能管理两个

大棚，仅人工管理费一项就能节约一大半的

成本。 虽然桃树目前还处在生长期，产量不

高，但去年每公斤桃子已经卖到了

40

元，我

们对今年的市场价格仍然很乐观。 等到了盛

果期，桃子的年产量还能增加好几倍，社员

们的收入会一年比一年高。 ”闫大中对大棚

转型后的“春天”充满希望。

史家沟村有条“英弟路”

本报记者 杨丽娜

本报通讯员 郝 军 行新民

3

月

7

日上午， 孟州市槐树乡史家

沟村的几名群众来到村东头的“英弟路”

一边植树，一边夸道：“英弟这人真不错，

可没少为咱村办好事！ ”

英弟是谁？ “英弟路”又是咋回事？

据记者了解，英弟名叫行英弟，今年

52

岁，是史家沟村村民，上世纪九十年代

大学毕业后分配到国家有色金属地质勘

探部门工作， 先后在埃塞俄比亚、 刚果

（金）等国家和地区从事地质勘探和研究，

经过近二十年的打拼，如今已事业有成。

前年的春节前夕行英弟回到老家，

他看到乡亲们生活条件虽然改善了很

多，但还不富裕，于是就盘算着能为村里

办些实事。 近两年，行英弟先后拿出

10

余万元为史家沟村的

100

余户村民发放

食用油、猪肉、大米和困难家庭救济金。

2013

年初，他一次性捐资

10

多万元，在

史家沟村至赵和镇廉庄村之间修筑了一

条宽

5

米、厚

18

公分、近两公里的混凝

土硬化路， 使该村彻底告别了泥泞土路

的历史。

近年来，行英弟奉献家乡，心系乡亲

的事迹，深深感动了当地群众，赢得了村

民的一致赞扬， 这条新修的硬化路也被

大家伙亲切地称为“英弟路”。

（上接一版

②

）见谢建利有埋

怨之意， 陈连群赶忙解释：“这是

大家伙的一片心意， 过了年就开

始张罗了。 你和干部们赶快去迎

接老少爷们吧。 ”

看到干部们下来了， 大院里

随即燃放起了鞭炮， 陈连群拿起

准备好的小喇叭 ：“各位两委干

部，朋友们，两年来，以谢建利为

主任的两委干部在发展社区经济

的同时， 更加关心居民的生产生

活，修路、安装监控和路灯、建文

化中心，免费给居民体检，补贴由

每年一次增加到每月都有， 大家

说， 应不应该感谢这些关心咱们

生活的两委干部？ ”

陈连群的提议得到了现场群

众的一致呼应，

63

岁的刘如意掩

饰不住内心的激动， 拿出自己制

作的披肩大红花直接去给谢建利

戴上， 并且抢过陈连群的小喇叭

开始发言：“这大红花是俺亲手做

的， 也是俺二三十个老姐妹的心

意。 这届干部一年两次逐户走访

老年人， 还给老年人增加了生活

补贴， 俺还有啥不知足的？ 享福

了， 咱们可不能忘记给咱创造幸

福的人。 ”

尽管见过大世面， 可谢建利

仍被眼前这突发的场景弄得不知

所措。接过递来的小喇叭，谢建利

深深地给大家鞠了一躬， 声音都

有些哽咽了：“老少爷们， 我和干

部们只是做了一些应该做的事，

也是尽了自己的一分责任， 没想

到乡亲们记得这样清楚， 用这么

隆重的方式给我们送来这么厚重

的礼物，承受不起呀！大家的需求

就是我们努力奋斗的目标， 我们

会一如既往，尽心尽力发展经济，

多为大家办好事、办实事，把我们

的联盟社区建设得更好更和谐。”

眼见此情此景， 前来参加签

约仪式的焦作百货大楼有限责任

公司董事长丁建军很是感慨：“企

业到一个地方投资上项目， 最怕

的就是社会环境不好， 看了这场

面，还有啥不放心的！ ”

（上接一版

③

）李红贤说，“那个地

方交通环境复杂， 附近不仅家属

区多，还有小学、幼儿园，曾经还

发生过交通事故。 ”

由于车流量大、 通行环境复

杂，经常出现行人闯红灯的情况，

执勤时她总要大声提醒行人遵守

交通规则。“我特别怕行人在路上

穿越车流或是抢着往前跑， 说真

的，这样特别危险。 ”李红贤担忧

地说。

“有一段时间嗓子都喊哑

了。”李红贤说。为此，她还专门买

了个耳麦扩音器。 虽然后来执勤

的地点发生变化， 但通过耳麦扩

音器提醒路人遵守交通规则成了

李红贤的一种习惯。

“用耳麦扩音器本来是为了

避免嗓子喊哑， 却收到了意想不

到的效果，不但提醒了路人安全，

也使周边的群众实地了解了交通

规则。 ”李红贤说。

“每次我去焦煤集团幼儿园

接外孙回家路过这里时， 都能听

见她热心的话语。”路过这里的市

民刘大爷告诉记者，“我周围好多

邻居都知道她，她的文明执法、善

意提醒行为值得我们尊敬。 ”

“没什么，我只是做了自己的

本职工作。 如果人人都能严格按

照红绿灯指示过马路， 那不只行

人安全了，交通也会顺畅很多。 ”

李红贤微笑着说。

（上接一版

①

）这也是前一阶段我

市“人民在心中、转型我先行”主

题实践活动取得成效的关键。 要

把握学习重点、创新学习形式、注

重学习实效， 推动学习教育有序

有效开展。在学习教育方面，要深

入开展“四知”教育，引导党员干

部 在 成 长 上 知 恩 ， 知 恩 不 忘

本———强化忧患意识； 在工作上

知责， 知责不懈怠———强化责任

意识； 在生活上知足， 知足不分

神———强化奉献意识； 在言行上

知止， 知止不出格———强化自律

意识， 全心全意做为民务实清廉

的好公仆。

一以贯之，方得始终。我们只

有牢固树立转变思想、 根除 “四

风”的思想基础，深刻认识把加强

学习教育贯穿始终的极端重要

性， 时时刻刻紧绷学习这根弦不

放松，带着问题学、联系实际学，

工作中学、生活中也学，切实做到

学习先行一步、认识深化一层、活

动推进一环， 才能保证教育实践

活动不虚、不空、不偏、不走过场，

才能真正做到善做善成、 善始善

终， 为经济转型示范市和美丽焦

作建设提供良好的作风保障。

马村区实验学校

斩获我市首届汉字听写大赛冠军

本报讯 （记者原文钊）

3

月

9

日，马村区实验

学校代表队在我市首届汉子听写大赛中学组的比赛

中，一路过关斩将，最终从我市六县五区、市直学校

共

16

支代表队中脱颖而出，斩获本届比赛冠军。

据了解，为促进学生提升人文素养、推动校园文

化建设，进一步弘扬汉字文化，提升学生规范书写和

运用汉字的能力，市教育局发起并组织了本次大赛。

经过激烈角逐，由许承诺、孟齐、郭恭伟、闫玥颖、陈

阳、袁宁组成的马村区实验学校代表队一举夺魁，并

将于本月底代表我市赴郑州参加全省大赛。

送科技到地头 重监管保放心

市农业局春季农业生产用实劲

本报讯 （记者杨仕智） 日前， 市农业局把服务

春季农业生产与开展党的群众路线教育实践活动紧

密结合起来，深入基层，转变作风，全力抓好麦田管

理等春季农业生产。

为做好该项工作，该局从

3

月

7

日起，连续组织

抽调农业专家和技术骨干，分成

4

个小组，深入各地

重点对春季麦田管理、 高标准粮田等工作进行督导

检查； 在全市农业系统组织

565

名农技人员， 分赴

1774

个行政村， 开展 “送科技下乡、 保增粮增收”

活动； 大力宣传春季麦田管理技术要点； 利用农技

推广体系建设、 高标准粮田、 高产创建等项目， 在

示范区内免费为科技示范户和农户发放除草剂、 杀

菌剂、 磷酸二氢钾等物资， 示范开展化学除草、 纹

枯病防治等； 组织农业执法人员， 对全市辖区种

子、 农药、 化肥等农资开展拉网式大检查， 出动执

法人员

1320

人次， 检查各类农资门店

1130

多家，

净化了农资市场。

春 染 桃 花 开


